

Llega a 19 en número de personas fallecidas en Japón tras el último sismo



La Habana, 16 abr (RHC) El terremoto de 6,3 grados que azotó a la isla japonesa de Kyushu en la madrugada de este sábado ha dejado de momento 19 muertos y mil de heridos, en una región donde un día antes otro temblor cobró la vida de 10 personas.

De acuerdo con la televisión pública NHK, el movimiento telúrico que ocurrió a 22 de kilómetros de la localidad de Takedamacho es el más fuerte registrado desde que el último jueves un sismo de magnitud 6,5 golpeó la misma isla y dejó casi una decena de muertos y novecientos heridos, de los cuales 50 permanecen en estado graves.

Antes esa situación el gobierno de Japón declaró el estado de catástrofe natural y envió al lugar cerca de 6 500 hombres, entre bomberos, policías y soldados para trabajar en las labores de emergencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90726-llega-a-19-en-numero-de-personas-fallecidas-en-japon-tras-el-ultimo-sismo>



Radio Habana Cuba